

## **Adolescente de 14 años se presenta ante la Policía tras un homicidio y revela secuelas de disparos en su cuerpo**

Policiales



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 133
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/adolescente-de-14-anos-se-presenta-ante-la-policia-tras-un-homicidio-y-revela-secuelas-de-disparos-en-su-cuerpo\\_5715.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/adolescente-de-14-anos-se-presenta-ante-la-policia-tras-un-homicidio-y-revela-secuelas-de-disparos-en-su-cuerpo_5715.php)

**ADOLESCENTE DE 14  
AÑOS SE PRESENTA  
ANTE LA POLICÍA TRAS  
UN HOMICIDIO Y REVELA  
SECUELAS DE DISPAROS  
EN SU CUERPO**

*Policiales*

*Adolescente de 14 años se presenta ante la Policía tras un homicidio y revela secuelas de disparos en su cuerpo*

**Investigan a un joven de 14 años por el trágico asesinato de un bebé de apenas 1 año en Cerro Norte; otro adolescente de 17 años también está implicado en el caso.**

## Identificados Dos Adolescentes como Sospechosos en Homicidio de Bebé en Montevideo

La Policía ha identificado a dos adolescentes, de 14 y 17 años, como sospechosos del homicidio de un bebé de un año, ocurrido el pasado sábado en el barrio Cerro Norte de Montevideo. El infante recibió tres disparos que le arrebataron la vida, mientras que su madre, de 23 años, resultó herida de gravedad durante el ataque.

Según las investigaciones, el ataque estaba dirigido al padre del bebé, quien pertenece a una banda criminal involucrada en enfrentamientos territoriales relacionados con la venta de drogas. La Justicia solicitó este jueves la requisitoria para ambos menores de edad.

En particular, se investiga al adolescente de 14 años, quien fue fotografiado con dos pistolas modificadas y un fusil de asalto. Las autoridades están indagando si el fusil visible en la imagen es el mismo utilizado en el fatal ataque.

La madre del menor coordinó con la Policía su entrega, una vez que se supo que era buscado, lo cual tuvo lugar en la noche del jueves en el barrio Cerrito de la Victoria.

Se informó que el joven presenta varias cicatrices en su cuerpo debido a heridas de bala recibidas en incidentes previos, según fuentes de Subrayado.

Por el momento, el adolescente ya se encuentra a disposición de la Fiscalía de Adolescentes, mientras que la requisitoria para el otro sospechoso, de 17 años, continúa pendiente.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**ADOLESCENTE DE 14  
AÑOS SE PRESENTA  
ANTE LA POLICÍA TRAS  
UN HOMICIDIO Y REVELA  
SECUELAS DE DISPAROS  
EN SU CUERPO**

Adolescente de 14 años se presenta ante la policía tras un homicidio y revela secuelas de disparos en su cuerpo

## Tags

*identificados, adolescente, identificado, infante, investigan, requisitoria, montevideo, implicado, homicidio, adolescentes, sospechosos, asesinato*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *Adolescente de 14 años se entrega por el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte; será enviado al Inisa*
- 3.6 \*** *Adolescente baleado en Nuevo París: las autoridades indagan un posible intento de homicidio*
- 4.9 \*** *Formalizan cargos de homicidio contra el adolescente arrestado por la trágica muerte de un infante en Cerro Norte*
- 4.4 \*** *Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante*
- 4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.7 \*** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*
- 4.0 \*** *Un adolescente de 14 años se presenta ante las autoridades como sospechoso del trágico asesinato de un bebé de tan solo un año*
- 3.7 \*** *Adolescente enfrenta medidas restrictivas tras acusación de homicidio*
- 3.6 \*** *Adolescente de 14 años en Lascano recibe condena por amenazas de atentado*
- 3.6 \*** *Cerro Norte: Un adolescente de 14 años se presenta como el presunto autor del asesinato de un bebé*

## Comentarios

**Ines Uribe**

19-10-24 10:21

*Una noticia realmente lamentable, como puede pasar algo así. Esperemos que se haga justicia y*

estos casos no se repitan más en nuestro país.

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión

policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024